

InternationalMedia

SENIN 19 JUNI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PUAN MAHARANI BERTEMU AHY

Ketua DPP, PDI Perjuangan Puan Maharani (kiri) berjabat tangan dengan Ketua Umum Partai Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono (kanan) saat pertemuan di Plataran Hutan Kota, Gelora Bung Karno, Jakarta, Minggu (18/6). Pertemuan tersebut membahas kepentingan bangsa dan negara di masa depan khususnya demokrasi serta membuka komunikasi politik PDI Perjuangan dan Partai Demokrat.

Dari 280 Juta Rakyat RI, Masa Nggak Ada yang Mampu Jadi Mandor di IKN

Menko Luhut Panjaitan harus menjelaskan secara detail tugas-tugas pengawas di Proyek IKN. Sehingga diketahui tidak ada WNI yang mampu.

JAKARTA (IM) - Ketua DPP PKB, Daniel Johan, meminta Menteri Koordinator Kemaritiman dan Investasi Luhut Binsar Panjaitan, menjelaskan secara utuh soal rencana memakai jasa warga negara asing atau bule dalam

mengawasi pembangunan Ibu Kota Negara Nusantara (IKN) di Kalimantan Timur. "Masa 280 juta rakyat Indonesia, sekian banyak insinyur, sekian banyak lulusan S1, S2, S3 bahkan putra terbaik Indonesia

sudah bisa kerja di NASA, anak sekian belas tahun sudah bisa lulus S3, nggak ada yang sanggup menjadi mandor," kata Daniel Johan dalam keterangan video kepada wartawan, Minggu (18/6). Daniel meminta Luhut memberikan penjelasan secara detail tugas-tugas pengawas IKN itu. Jadi diketahui bahwa memang tidak ada masyarakat Indonesia yang mampu menjalankan tugas sebagai mandor proyek IKN itu. "Jadi kita dorong Pak Luhut jelaskan kepada masyarakat secara detail sebenarnya apa sih

tugas mandor itu sehingga kita harus merekrut orang asing. Kita sampaikan kepada masyarakat bahwa tugas ini tidak ada satu-pun dari 280 juta rakyat Indonesia sanggup," ujarnya. Anggota Komisi IV DPR RI itu menilai pekerjaan mandor adalah hal yang umum. Dia ingin proyek IKN itu melibatkan masyarakat lokal. "Saya rasa mandor hal yang umum, kita berharap karena salah satu keberhasilan IKN adalah keterlibatan masyarakat lokal, rakyat Indonesia sendiri,"

katanya. Sebelumnya, Luhut Binsar Panjaitan telah merespons kritikan terhadap rencana memakai orang asing dalam mengawasi pembangunan IKN Nusantara di Kalimantan Timur. Luhut awalnya mencontohkan bagaimana Indonesia dalam melakukan lompatan teknologi di bidang kendaraan listrik berkat belajar dari pemerintah China. "Kita melakukan leap frog (lompatan) aja, kita belajar dari

► Bersambung ke hal 11

Perumda Trans Pakuan Harus Bayar Ganti Rugi Rp21 M ke Eks Karyawan



RACHMA NISSA FADLIYA

BOGOR (IM) - Perusahaan Umum Daerah (Perumda) Trans Pakuan, Kota Bogor, Jawa Barat, mengajukan kasasi ke Mahkamah Agung (MA) setelah kalah dalam sidang gugatan ganti rugi yang digelar di Pengadilan Hubungan Industrial (PHI) Pen-

gadilan Negeri (PN) Bandung. Dalam sidang putusan itu, majelis hakim meminta perusahaan jasa transportasi milik Pemerintah Kota (Pemkot) Bogor itu membayar uang ganti rugi

► Bersambung ke hal 11

Kaisar Jepang Naruhito Kunjungi Depo MRT dan Rumah Pompa Waduk Pluit

JAKARTA (IM) - Kaisar Jepang Hironomiya Naruhito bersama rombongan kunjungi Depo Mass Rapid Transit (MRT) Jakarta di Lebak Bulus, Jakarta Selatan, dan Rumah Pompa Waduk Pluit, Penjaringan, Jakarta Utara, Minggu (18/6). Saat mobil Naruhito memasuki area Depo MRT Jakarta, tampak sejumlah warga Jepang bersorak-sorai di depan ger-

bang masuk depo. Di belakang mobil yang ditumpangi Kaisar Jepang juga masih ada sejumlah kendaraan pengawal. Sebelum Naruhito tiba di Depo MRT Jakarta, Penjabat Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono telah terlebih dahulu tiba di sana. Agenda Naruhito dan Heru Budi di Depo MRT Jakarta tidak bisa disaksikan oleh awak media.

Kemudian sekitar pukul 14.45 WIB. Kaisar Jepang yang menumpang mobil sedan berwarna hitam dengan pelat nomor merah bertuliskan "Japan" tiba di Rumah Pompa Waduk Pluit sembari dikawal tiga motor polisi. Setibanya di rumah pompa tersebut, Naruhito yang me-

► Bersambung ke hal 11

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Jangan menyalahkan waktu; lakukan hal yang bermanfaat dengan langkah yang mantap. (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus Surgical Mask
Masker bedah nyaman digunakan sehari-hari
3Ply Masker
SURGICAL GRADE
BFE ≥ 98%
*Desain Masker terdaftar Tali lebih lebar
Nyaman dipakai sehari-hari
*Sesuai Standarisasi YY 0469-2011 Medical Surgical Masks & EN 14683:2019+AC:2019

ASALTAU!
Para Pesepeda Telanjang di Mexico Serukan Kurangi Penggunaan Mobil



RATUSAN pengguna sepeda di Kota Mexico City menggelar kampanye pengurangan penggunaan mobil dengan cara bersepeda keliling kota sambil telanjang.

Mereka mengkampanyekan penggunaan sepeda dibandingkan mobil. Sembari bersepeda, mereka meneriakkan seruan 'Bikes Yes, Cars No'. Mereka melakukan aksi ini dalam rangka memperingati 'Bersepeda Telanjang Sedunia' (World Naked Bike Ride), Sabtu (10/6).

► Bersambung ke hal 11

Nenek 73 Tahun Menang Lotre Rp778 Juta Dibayar Seumur Hidup



SEORANG wanita berusia 73 tahun yang memutuskan untuk memainkan permainan Oregon Lottery's Win for Life untuk pertama kalinya memperoleh jackpot senilai 52.000 dollar AS atau Rp 778 juta seumur hidup yang dibayarkan tiap tahun.

Oregon Lottery mengatakan Ruth Salvatore dari Grants Pass, membeli lima tiket untuk undian Win for Life 4 Juni di toko Grants Pass Fred Meyer. Salvatore memberi

► Bersambung ke hal 11

Korea Utara Dilanda Krisis Pangan, Banyak Warga yang Mati Kelaparan

JAKARTA (IM) - Korea Utara (Korut) dilanda krisis pangan parah sehingga menyebabkan terjadinya kelaparan ekstrem. Banyak warga Korut yang ditemukan meninggal dunia diduga akibat kelaparan.

Dilansir BBC, Minggu (18/6), krisis pangan ini diduga dimulai terjadi pada Januari 2020 di mana pemerintah Korut menerapkan kebijakan pembatasan dengan menutup perbatasan sebagai respons atas Pandemi Covid-19.

Namun, kebijakan pembatasan ini menyebabkan banyak komoditas makanan dan barang kesulitan untuk memasuki negara yang dip-

impin oleh Kim Jong Un tersebut.

Saat itu, pemerintah Korut menghentikan impor biji-bijian dari China, serta pupuk dan mesin yang dibutuhkan untuk bercocok tanam.

Padahal, Korut merupakan negara yang belum memiliki ketahanan pangan dimana negara itu belum mampu mencukupi kebutuhan pangan bagi 26 juta penduduknya.

Seorang wanita yang tinggal di ibu kota Korut, Pyongyang menyampaikan jika ada sebuah keluarga yang terdiri dari tiga orang mati kelaparan

► Bersambung ke hal 11



KELANA NUSANTARA KEMENPAREKRAF DI BALI

Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf) Sandiaga Salahuddin Uno berdiskusi dengan pelaku ekonomi kreatif saat kegiatan Kelana Nusantara di Denpasar, Bali, Minggu (18/6). Program Kelana Nusantara itu diselenggarakan Kemenparekraf sebagai forum diskusi untuk mengajak para pelaku ekonomi kreatif agar terus melakukan inovasi, adaptasi dan kolaborasi guna memajukan usahanya dalam upaya mempercepat perkembangan sektor pariwisata Bali.

IDN/ANTARA

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.960,00	14.944,00
SGD	11.200,00	11.170,00
HKD	1.943,00	1.883,00
AUD	10.315,00	10.265,00
EUR	16.556,00	16.306,00
GBP	19.344,00	19.044,00

Sabtu 17 Juni 2023 16.00 WIB